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Com apoio de 10 partidos 
Cici Magalhães vai disputar a 

prefeitura de Manhuaçu

Convenção aprova 
Sérgio Breder para 

prefeito de Manhuaçu
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Caso da manicure 
encontrada morta 

em Pequiá
FamílIa não aCre-
DITa em suICíDIo:

”O que você acha da 
política de Lajinha 
possuir mascotes? 

Você acha que isso 
pode causar um 

fanatismo ou 
prejudicar a cidade?
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oFICIaIs DesCumPrem noVa 
ConVoCação Da ComIssão De seGurança

CarTa Dos leITores

Opinião dos Leitores
 A opinião dos leitores está aberta a todas as pessoas sobre qualquer assunto, desde que não seja de ofensas 
pessoais, proselitismo ou propaganda. As cartas poderão ser resumidas e corrigidas. Elas devem ser envia-
das à  Rua Etelvino Guimarães, 217 - Apt. 202 - Centro – Manhuaçu – MG   CEP: 36900-000, por Telefax: 
(33) 3331-8409, ou por e-mail: contato@jm1.com.br. Deve constar nome completo, endereço, RG, telefone para 
contato, e os textos não podem passar de 30 linhas. 

De qualquer maneira temos que ser otimistas, após a abertura espetacular 
em que encantou o mundo todo,  passei a ter maior otimismo. Talvez 
eu torça para que esta Olimpíada seja um divisor de água e com a 

criatividade mostrada pelos brasileiros possamos tomar as rédeas do Brasil e 
realmente mudar essa situação tão incômoda em que vivemos, oportunidades 
para poucos e sofrimento para muitos. Se soubermos tirar proveito de tudo 
que está acontecendo Lava Jato, afastamento de um governo que aparelhou 
o estado trazendo um grande prejuízo no aumento de recessão, desemprego 
e de violência. 

O Brasil é o melhor país do mundo para os políticos e um dos piores para o 
povo, mas podemos enxergar um melhor amadurecimento popular que cons-
ciente de sua força e sabedor que é dele que se emana o poder, poderá tomar 

maior consciência e passar a se organizar 
para o bem comum de todos e fazer nascer 
uma nova nação,  mais justa e igualitária 
para todos.

Voltando ao assunto inicial, observamos 
que o governo brasileiro havia prometido que 

a Copa do Mundo contribuiria para a geração de renda e emprego, impulsio-
nando os investimentos e a economia do país.Na prática, ao menos o efeito 
de curto prazo do evento parece ter sido o oposto (embora ainda haja quem 
defenda que o Brasil pode colher no longo prazo os frutos da exposição mi-
diática conseguida com o Mundial). Passado a copa apareceu as contas do 
desvio de milhões que foram desviados  por conta do superfaturamento das 
obras realizadas e que nós estamos pagando. Só os feriados e paralisações 
provocadas pelos Jogos tiveram um impacto negativo na produção industrial 
e na economia como um todo, sendo responsabilizados pelo próprio governo 
pela queda de 0,6% do PIB no segundo semestre de 2014.

Da Olimpíada, penso que apesar dos prejuízos poderá ser benéfico para 
nós, sabemos que o momento é difícil nas arenas e nos parques onde ocorre 
os jogos.  Mostra-se um Brasil poderoso, rico e de segurança nunca visto na 
história, mais de 200 mil militares envolvidos, mas fora das arenas temos uma 
saúde precaríssima com falta de médicos, leitos e medicamentos.

Os Jogos vão dificultar a retomada do crescimento ou podem contribuir 
para criar um clima de otimismo - o que alguns economistas chamam de feel 
good factor - que favoreça a volta dos investimentos?

Quando o Rio de Janeiro ainda competia com Madri, Tóquio e Chicago para 
ser a sede dos Jogos Olímpicos, em setembro de 2009, um estudo encomendado 
pelo Ministério dos Esportes à Fundação Instituto de Administração (FIA) 
estimava que a competição poderia movimentar US$ 51 bilhões em recursos 
e gerar 120 mil empregos.

O estudo defendia que os investimentos feitos para o evento teriam um efeito 
multiplicador amplo e diversificado sobre a economia, que duraria anos. O 
impacto também seria positivo fora do Rio de Janeiro - cerca de metade desses 
postos de trabalho beneficiariam moradores de outros Estados.

Em janeiro de 2014, um relatório preliminar de outro estudo, encomendado 
pelo Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos à Universidade Federal do 
Rio de Janeiro, também defendia que o evento pode proporcionar "benefí-
cios para as economias local, regional e nacional, ao estimular investimentos 
incrementais e estruturais." 

E em dezembro, o prefeito do Rio de Janeiro, Eduardo Paes, defendeu 
numa audiência pública que a Olimpíada será marcada pela economia de 
recursos públicos, obras finalizadas no prazo e um legado econômico e social 
significativo.

"Tenho muita convicção de que a história da Olimpíada é bastante diferente 
do que foi a história confusa da Copa do Mundo. O modelo construído e a 
maneira como está se fazendo, inclusive do ponto de vista orçamentário, é 
algo bastante diferente", disse ele.

Sejamos todos otimistas e esperamos que o povo brasileiro possa amadurecer 
cada dia mais, principalmente  neste ano, pois devemos escolher os prefeitos 
e vereadores. Então, saibamos votar melhor.

Olimpíada atrapalha ou 
ajuda o Brasil em recessão?

eu leIo o 
Jornal Das 
monTanhas

Deputados querem explicações sobre fatos ocor-
ridos na entrega da Medalha da Inconfidência. 
Nova reunião será dia 17/8.

O presidente da Comissão de Segurança Pública 
da Assembleia legislativa de Minas Gerais (AlMG), 
deputado Sargento Rodrigues (PDT), anunciou, na 
reunião desta terça-feira (2/8/16), que vai reconvocar os 
militares que teriam agredido a ele e a representantes 
sindicais no evento da Medalha da Inconfidência, rea-
lizado no último dia 21 de abril, em Ouro Preto (Região 
Central). Esta foi a quinta tentativa de ouvir os oficiais 
sobre o episódio.

O parlamentar voltou a explicar que, na ocasião, eles 
teriam sido tratados com truculência, atacados com 
gás de pimenta e impedidos por policiais de acessar a 

Praça Tiradentes, local do evento. No seu entendimen-
to, o fato configura violação dos direitos de ir e vir, de 
manifestação e de liberdade de expressão, previstos 
na Constituição Federal. Sargento Rodrigues pretende, 
ainda, obter esclarecimentos quanto ao deslocamento 
de grande parte do efetivo da PM para a cidade.

“Esta é quinta reunião para tratarmos do assunto e eles 
descumpriram a convocação pela terceira vez. Assim, 
faremos nova reunião no dia 17/8”, disse Rodrigues. O 
deputado relembrou que o intuito das manifestações do 
dia 21 de abril era reivindicar o fim do parcelamento dos 
salários dos servidores do Estado. “Queremos saber de 
quem veio a ordem para impedir nossa passagem para 
acessar a praça Tiradentes”, argumentou.

Paulo Vinicius Prado

"leiam o Jornal das 
montanhas, na internet 

curtem e compartilhem - 
www.jornaldasmontanhas.com.br

Thiara aquino estudante de 
Direito Doctum manhuaçu
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Rua Capitão Rafael em 
Manhuaçu

Moradores da rua Capitão Rafael es-
tão reclamando dos buracos no passeio. 
Uma senhora depois de ter tropeçado e 
caído, resolveu reclamar. Alguns trechos 
da calçada estão cheios de buracos e pe-
dras soltas. Os usuários da rua esperam 
que a prefeitura possa tomar providen-
cias, evitando assim males maiores. 

Praça Dr. Cesar Leite
A praça do Hos-

pital Cesar leite está 
precisando de repa-
ros no calçamento 
que não possui muito 
tempo que foi feito. 
Em algumas partes 
da praça os blocos 
estão soltos e espa-
lhados. Tendo em 
vista que isto prejudica as pessoas, já que alguns cidadãos 
da cidade ou alguns de fora que vem visitar amigos ou 
parentes internados no Hospital. Diante do inconveniente é 
bom ter muita cautela ao andar pelo local evitando tropeçar 
e machucar...

Tempo de eleição é tempo de reflexão
 Vamos ali, trocamos ideia por lá, e é impressionante como 

as pessoas, de todos os níveis, perguntam e comentam sobre 
a situação política do momento. O pensamento de muitos é 
que que a Lava Jato tem sido muito importante, é um exemplo 
que deveria ser seguido pelos municípios, mas a justiça no 
interior precisa dar exemplos. O que todos comentam é que 
está terminando o mandato, alguns prefeitos com mandatos 
vencendo, outros já vencendo o segundo e vão terminar os 
mandatos sem solução nos crimes cometidos. A indignação 
dos munícipes segue desorientada e uma inquietação gene-
ralizada. Das brigas políticas, quem está certo? Quem está 
dizendo verdades? Quem está se aproveitando da situação?  
Quem está, descaradamente, mentindo? No que vai dar tudo 
isso que está sendo dito e mostrado? As pessoas estão perple-
xas. Permitimo-nos aqui, neste espaço absolutamente livre e 
democrático, sem promessas nem esperanças de sacolões e 
mensalões, malas e malinhas, expor algumas ideias.          

Qualificação dos eleitos: para ocupar qualquer cargo em 
empresas, escolas, associações, igrejas etc., exige-se a com-
provação de habilitação e qualificação, quando não também 
experiência. Para o exercício e ocupação de um cargo polí-
tico nada disso é exigido. Qualquer um acha-se habilitado 
e qualificado. E concorre, usando dos meios de que dispõe: 
dinheiro, influência, mentira, calúnia, sabotagem, boicote, 
pressão, infidelidade, promessas mirabolescas, enganos etc.

Muito dos nossos prefeitos e vereadores não conse-
guiriam passar no concurso de Serviços Gerais, e são os 
funcionários mais bem pagos do município, chegando a 
receber mais de 10 vezes o salário dos professores. Isso 
é justiça?            

Então, se hoje alguém perguntar: por que a situação política 
está tão caótica, atrapalhada e desorientada, certamente, não 
é culpa da população. Essa sabe muito bem quais são suas 
necessidades prementes e urgentes. Mas sabe também que 
não é escutada. As vozes das ruas não chegam aos nossos 
administradores!

‘’A casa Caiu’’ para alguns após a 
reunião da Câmara em Lajinha

No dia 03 de agosto de 2016, realizou-se na Câmara Mu-
nicipal de Lajinha, a reunião de vereadores para esclarecer 
alguns assuntos para a população Lajinhense, dentre esses 
o desvio de verbas públicas, onde o Advogado da Prefeitura 
Dr. Wendel foi convidado a esclarecer em nome do Prefeito 
Lúcio do Ozair.

A princípio a vereadora Neura tentou impedir que o ad-

vogado falasse, apresentando alguns itens que ‘’poderiam’’ 
impedi-lo de falar, dizendo ser ‘’politicagem’ ’Então o Pre-
sidente da Câmara Flávio Elias exclamou que o Advogado 
poderia falar, já que quem pediu o esclarecimento desse 
dinheiro foi a oposição. Lembrando que antes a Vereadora 
Neura era do lado do Prefeito, entretanto, assim que foram 
surgindo suspeitas de desvio de verbas, seu filho foi destitu-
ído do cargo e juntamente com ele o Senhor Mauro Alvim, 
o qual também contribuiu para os desvios.

Dr. Wendell tomou seu lugar e começou a relatar para a 
população que foram quase R$ 200.000 em um período de 
cinco meses somente no ano de 2015. Com este fato reve-
lador, a população ficou eufórica, pois o seguinte filho da 
então vereadora era da confiança do Prefeito Lúcio, o qual 
ele desviava quantias diferentes para contas diferentes.

Enquanto havia ali uma mãe querendo defender um filho, 
do outro lado os cidadãos revoltados querendo se manifestar. 
O Advogado completou dizendo da tamanha honestidade 
que o atual Prefeito possui, e completou: ‘’. Mais coisas 
estão sendo analisadas, e doa a quem doer, pois quem deve 
terá que pagar. ’’

Política em Lajinha é fanatismo?
É fanatismo ou o que é em Lajinha? Os cidadãos parecem 

até que são torcedores corintianos, não tem estatística, mas 
dizem as más línguas que em época de eleição aumenta muito 
também as brigas conjugais e até separações, mas para alguns 
casais que não querem brigas, fazem alguns acordos: cada um 
para um lado e ninguém fala de política em casa.

O caso é sério, há muitos casais que as vezes o pai da moça 
é do Sapo e o do rapaz é Jacaré, para preservar a família o 
melhor é encontrar um meio termo que fica bom para os dois. 
Entretanto também há o lado positivo, muitos aproveitam as 
concentrações e comícios para se divertirem, enquanto em 
muitas cidades as campanhas estão frias, em Lajinha a cam-
panha se transforma em festa.

Mas o bom de tudo isso, é que quando passam as eleições, 
todos esquecem quem é Sapo e Jacaré e voltam a serem amigos 
e conversarem como antes...

Faleceu o Padre José 
Bosco, pároco de Matipó
A comunidade de Matipó está entris-

tecida com a notícia do falecimento do 
Padre José Bosco de Rezende, pároco da 
Paróquia São João Batista, ocorrido na 
terça-feira, 02/08, em Belo Horizonte, 

onde estava internado.
Muito querido pela comunidade, o sacerdote atuou durante 

cerca de 20 anos na paróquia em Matipó.
A Faculdade Univértix já determinou que, em respeito ao 

valoroso sacerdote e amigo, estará em recesso nesta quarta.

Padre acusado de pedofilia se mata em 
presídio em MG, diz Polícia Civil

O padre Bonifácio Buzzi, de 57 anos, 
preso na sexta-feira (5) sob a suspeita 
de ter cometido abusos sexuais contra 
menores em Três Corações (MG), se 
matou no presídio da cidade, segundo a 
Polícia Civil. Ele havia sido localizado 
na cidade de Barra Velha, no Norte de 
Santa Catarina em uma operação em 
conjunto das polícias dos dois estados.

Buzzi já havia sido condenado a 20 
anos de prisão por abusar de um garoto 
de 10 anos em Mariana (MG). Ele ficou 
preso entre 2007 a 2015, quando passou 
a cumprir a pena em liberdade.

Neste ano, a Polícia Civil de Minas 
Gerais recebeu a denúncia de que ele 
teria voltado a praticar os crimes. Segundo o delegado re-
gional de Três Corações, Pedro Paulo Marques, ao saber das 
novas denúncias, o padre fugiu para Santa Catarina, onde foi 
localizado e depois trazido para a cidade mineira.

Até a publicação desta reportagem, a polícia não havia 
divulgado mais informações sobre o ocorrido.

Citado em filme: De acordo com a Polícia Civil, o caso 

de Buzzi é citado no filme “Spotlight”, vencedor do Oscar 
deste ano e que conta a história verídica de um escândalo de 
pedofilia divulgado pelo jornal “The Boston Globe”.

Primeira delegada a assumir chefia da 
PC é exonerada do cargo

A delegada Andrea Cláudia Vac-
chiano, primeira mulher a assumir o 
cargo de chefia da Polícia Civil, foi 
exonerada do cargo. A informação foi 
publicada na quarta-feira (3) no Diá-
rio Oficial de Minas Gerais. Em seu 
lugar entra o delegado João Octacílio 
Silva Neto.

A policial de 47 anos entrou no cargo 
em novembro de 2015. Anteriormente, 
ela era diretora do Departamento de 

Trânsito de Minas Gerais (Detran/MG) desde março. Os 
motivos que levaram à exoneração não foram divulgados.

Em comunicado, a assessoria da Polícia Civil informou que 
a troca na chefia da corporação foi “em razão de adaptações 
necessárias à gestão da Polícia Civil”.

Neto, que ingressou na corporação em 1991, era respon-
sável pela diretoria do Departamento de Trânsito de Minas 
Gerais (Detran/MG). No concurso de 1998 foi aprovado para 
se tornar delegado.

O policial atuou em várias delegacias da capital e do 
interior, sendo chefe da Divisão de Operações Especiais 
(Deoesp) e delegado regional em Ponte Nova, Pirapora e 
João Monlevade. Em 21015 foi nomeado  chefe adjunto da 
Polícia Civil.

Projeto de integração aérea terá voos a 
partir da 2ª quinzena de agosto

O projeto de integração aérea regional (Pirma), lançado 
pela Companhia de Desenvolvimento Econômico de Minas 
Gerais (Codemig) e pela Secretaria de Estado de Transportes 
e Obras Públicas (Setop), tem seus primeiros voos previstos 
para o dia 17 de agosto.

 As linhas ligarão Belo Horizonte (Pampulha) a outros 12 
municípios mineiros. São 60 voos semanais, sendo alguns 
destinos com periodicidade diária. As aeronaves serão do 
modelo Cessna Grand Caravan 208, com capacidade para 
nove passageiros, além de dois tripulantes.

 O Pirma vai interligar, inicialmente, a capital aos seguin-
tes municípios: Curvelo, Diamantina, Divinópolis, Juiz de 
Fora, Muriaé, Patos de Minas, Ponte Nova, São João del-Rei, 
Teófilo Otoni, Ubá, Varginha e Viçosa.

 A grade de voos já pode ser consultada no site voemi-
nasgerais.com.br. A previsão é de que a venda de vouchers 
comece a ser feita em agosto, após um período de testes. O 
sistema será o mesmo adotado pelas companhias aéreas, via 
e-commerce (cartão de crédito) e emissão imediata do bilhete.

 A tarifa média será de R$ 300 por trecho, com parte dos 
recursos subsidiados pela Codemig. O objetivo é garantir 
o funcionamento do serviço nos primeiros 12 meses até a 
sua consolidação. O trecho mais barato é Belo Horizonte-
-Divinópolis, a partir de R$ 160.

Maior navio boiadeiro do mundo, 
Ocean Shearer está no Brasil 

embarcando 22mil cabeças de gado
O Maior na-

vio boiadeiro do 
mundo! O Oce-
an Shearer tem 
189m por 33m e 
capacidade para 
aproximadamen-
te 22.500 cabe-
ças de gado, sim, 
um curral com 
capacidade pra mais de 22 mil animais e ainda flutuante! Ele 
está atracado neste momento em São Sebastião/SP fazendo 
o carregamento de animais e ração! Com capacidade total 
de 33.000 toneladas!
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CANTINHO DE FÉ
por 

Pr. João Soares 
da Fonseca

jsfonseca@pibrj.org.br

Eric Liddell, corredor nos Jogos Olímpicos de 1924 
pela Inglaterra, ficou famoso como atleta, e como 
atleta de Cristo. Como atleta, ganhou medalha de 
ouro. Mas como atleta de Cristo recusou-se a dispu-
tar uma prova eliminatória que seria realizada num 
domingo. Sendo um crente fiel, Liddell recusou-se a 
correr “no Dia do Senhor”. Não cedeu nem mesmo 
aos argumentos do Príncipe de Gales. Alguém de 
sua delegação, que já havia ganhado uma medalha, 
ofereceu a Liddell seu lugar em outra corrida. Era 
uma corrida que Liddell não havia disputado antes. 
Surpreendentemente, Liddell conquistou a medalha 
de ouro. Sua bela história tornou-se livro e mais tarde 
filme (“Carruagens de Fogo”).

Alguns anos depois, Liddell tornou-se missionário, 
na China, onde aliás nasceu. Por 20 anos permaneceu 
aí, trabalhando até mesmo num campo de prisioneiros 
dos japoneses. Ele morreu, de um tumor no cérebro, 
no campo de concentração em 21 de fevereiro de 
1945.

Se Hebreus 11 fala de heróis, Hebreus 12 fala de 
atletas. No verso 1, o cenário é o de uma prova de 
atletismo: “multidão de testemunhas ao nosso redor”. 
É a torcida. Gente como Abel, Enoque, Noé, Abraão, 
Isaque, Jacó, Moisés, Gideão, Baraque... A vida que 
viveram e o exemplo que deixaram nos empurram, 
nos estimulam a continuar correndo. É interessante 
que nessa galeria de heróis, ninguém é perfeito. Po-
deríamos recolher e registrar aqui um catálogo dos 
fracassos que muitos deles experimentaram.

Os atletas, portanto, não devem correr olhando 
para os companheiros. Quem está correndo não fica 
examinando nem criticando o tênis do corredor ao 
lado: “Olha, que pobreza, esse tênis furado...”. Nada 
disso. Nem fica preocupado se a camiseta do corredor 
ao lado está certa ou virada pelo avesso. Corre, de 
olhos fixos no alvo, no prêmio, na medalha. Jesus é 
o nosso alvo. Por ele, vale a pena suar a camisa. Sem 
ele, nada vale a pena!

Olha Para a Frente

                                            

"“o Brasil jogou no estádio que leva o nome de garrincha com onze manés"
Torcedor Paulo Cunha, de Brasília, matou a pau

CPI Do CarF PreTenDe InCrImInar os BanCos

O parecer do relator da CPi do Carf (Conselho Administrativo 
de Recursos Federais), José Carlos Bacelar (PR-BA), está 
focado na incriminação dos bancos. Mesmo sem ter sido 
concluído, o relatório foi mostrado a líderes do governo Mi-
chel Temer, que demonstraram preocupação com a proposta. 
O Planalto acredita que o parecer tem grandes chances de 
rejeição, e que será definido um novo relator.
   
sem ProrroGação

A CPi encerrará os trabalhos em 11 de agosto e não have-
rá prorrogação, segundo o presidente da Câmara, Rodrigo 
Maia.
   
VelÓrIo

“É inadmissível partidos proporem um acordo espúrio”, diz 
o relator José Carlos Bacelar, sobre uma suposta armação 
para enterrar a CPi.
   
CoBrança De TrIBuTos

A CPi investiga a venda de sentenças do Carf, última instân-
cia de recurso de quem questiona a cobrança de tributos da 
Receita Federal.
   
BullIYnG

O relator acusa o PSDB de blindar a classe empresarial. Os 
tucanos discordam e acusam Bacelar de tentar achincalhar 
empresários.
   
ParTIDos Tomam meIo BIlhão 
Do FunDo ParTIDÁrIo

No momento em que o País exige do governo um limite para 
os gastos públicos, 35 partidos continuam fazendo farra com 
recursos do Tesouro Nacional, graças a leis que eles próprios 
criaram. Entre janeiro e julho, tomaram do contribuinte, com 
o Fundo Partidário, quase meio bilhão de reais ou R$ 450,43 
milhões. O PT foi o que mais faturou até agora: R$ 57,21 
milhões. O PSDB, R$ 47,15 milhões e o PMDB, R$ 45,96 
milhões.
   
FreIo nos GasTos

Proposta do senador Ricardo Ferraço (PSDB-ES) prevê a 
redução da tunga para os partidos, mas enfrenta, claro, forte 
resistência.
   
neGÓCIo renTÁVel

Partidos pequenos fazem a festa enquanto não há redução 
de partidos. Nanicos recém-nascidos, PMB e Novo já fatura-
ram R$ 614,90 mil.
   
Bolsos ForraDos

A expectativa é que este ano partidos políticos com represen-
tação na Câmara levem R$819 milhões. Em 2017, a tunga 
vai a R$1 bilhão.
   
aTÉ mInuTo De sIlÊnCIo

Vaia no Maracanã não tem muita lógica. O ex-presidente lula 
tomou ali a maior vaia da vida, na abertura do Pan, no auge 
da popularidade. No mesmo estádio, o ditador Emílio Médici 
foi várias vezes ovacionado.
   
DrIBlanDo o TrÂnsITo

O ministro Alexandre de Moraes (Justiça) requisitou um 
helicóptero da FAB para chamar de seu, durante os Jogos 
Rio2016. Ele usaria o da Polícia Rodoviária Federal, mas a 
aeronave caiu, dias atrás, justamente quando decolava para 
ir buscar sua excelência.
   
TesTosTerona

Com a testosterona em alta, atletas de basquete dos EUA 
dão trabalho aos seguranças, em razão do assédio de pros-
titutas da praça Mauá, no Rio, perto do local onde está anco-
rado o navio que os hospeda.

O CATÁLOGO TRADICIONAL DE MANHUAÇU
HÁ 24 ANOS SERVINDO ESTA COMUNIDADE 

Dor De CoToVelo

Japoneses sentem dor de cotovelo em razão do sucesso da 
montadora coreana Hyundai, patrocinadora dos Jogos. Ame-
açam criar um caso, exigindo marcas japonesas, tipo Honda 
e Corola, para transportá-los.

   
Foro PrIVIleGIaDo

O deputado laércio Oliveira (SD-SE) coleta assina-
turas de apoio a uma Proposta de Emenda à Cons-
tituição (PEC) que propõe o fim do foro privilegiado. 
Difícil será convencer os colegas a aprovar isso.
   

DíVIDa Dos esTaDos

O PSOL diz oficialmente que não se opõe à renegociação 
das dívidas dos Estados. Mas o partido, é claro, escorrega na 
demagogia, dizendo-se contrário à redução dos gastos bilio-
nários com o funcionalismo.
   
ConeXÕes

O MSTS, do “movimento social” de “sem-teto”, não atraía 
apenas porralouca. Agasalhava também traficantes: Vladimir 
Ribeiro Brito, o “Vlad”, líder do MSTS, foi preso pela polícia 
paulista em Maceió.
   
manoBra

O deputado Glauber Braga (PSOl-RJ) acusa o presidente da 
Câmara, Rodrigo Maia, de tentar adiar a cassação de Eduar-
do Cunha. “Ele já podia ter lido o parecer. Até porque Cunha 
precisa ser notificado”.
   
PensanDo Bem...

...se a corrupção fosse uma modalidade olímpica, a delega-
ção do PT bateria recorde em medalhas de ouro.

PT JÁ não PeDe VoTos Para DIlma no senaDo

Os políticos do PT já não tentam articular a reversão de vo-
tos, para tentar preservar o mandato da presidente afastada 
Dilma Rousseff. A avaliação da cúpula do PT é a mesma do 
ex-presidente lula: as chances do partido, nas próximas elei-
ções, serão melhores sem Dilma na presidência. Lula acha 
que, sem Dilma, o PT pode tentar vitimizar-se, alegando nos 
palanque e no Congresso que foi vítima de “golpe”.
   
BaIXo asTral

Ainda que o esperassem, a aprovação do relatório por 14x5, 
favorável à destituição de Dilma, deixou os petistas ainda 
mais desanimados.
   
Que DIlma?

lula já nem cita Dilma em suas andanças. Está mais preocu-
pado com a própria sorte, certo de que só não será preso se 
“vazar” do Brasil.
   
DesaFIo Do InVesTIGaDo

O ex-presidente lula decorou a frase 
bolada por um amigo: “Se me prende-
rem, terão um mártir; se não, serei pre-
sidente em 2018”.
   
Puro FInGImenTo?

Articuladores do atual governo acham que os petistas escon-
dem o jogo, fingindo que desistiram enquanto pedem votos 
para Dilma.

BeneFICIaDo Pela olImPíaDa, 
CarIoCa VÊ ‘PreJuíZo’

Desde sua escolha para sediar a Olimpíada, foram investidos 
no Rio R$38,6 bilhões, sendo 57% dos cofres públicos, mate-
rializando mais uma linha de metrô, VlT, prédios espetacula-
res, a transformação de um charco na bela Vila Olímpica etc. 
Apesar disso, pesquisa do instituto Paraná mostra que 75% 
dos cariocas não têm interesse e 58% acham que os Jogos 
trarão mais prejuízos que benefícios à cidade.
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‘’Então .. todos pensam que enquanto existir os famosos 
'' bichos " lajinha não progredirá.Eu penso o seguinte: a 
questão de ter os mascotes,bichos, no meu ver não interfere 
em praticamente nada,pois isso é um modo de diferenciar. 
Assim como os clubes de futebol possuem os mascotes, 
assim é a politica de lajinha, exemplo: o Atlético mineiro 
com o famoso galo e o Cruzeiro com a raposa. acho que 
isso não tem nada haver.’’

 A questão política de Lajinha sempre foi muito questionada e, mudanças 
não ocorreram durante o passar dos anos. Amizades desfeitas, famílias 
destruídas, brigas acontecem, promessas que não podem ser cumpridas 
são feitas para alimentar a batalha partidária. Pensar que mudanças neste 
aspecto não aconteceram tem sido uma motivação para desacreditar que 
elas ainda acontecerão.

Durante muito tempo lutou-se pela construção de um sentimento de 
nacionalidade, de pertencimento a nação brasileira. Acredito que o mesmo 
ainda não tenha chegado em muitos lugares como, por exemplo, nesta cidade 
que tem o potencial inenarrável de crescimento, mas não luta por melhorias, 
mas sim por vencer uma batalha que acontece de quatro em quatro anos.

Ao invés de gastar tanto tempo e dinheiro em busca de vitória, a população Lajinhense deveria 
empenhar-se na maior das batalhas: lutar contra o fanatismo. Qualquer fanatismo é enquadrado 
no zelo obsessivo voltado para extremos. Se ao invés de fanatismo reinasse o amor pela cidade 
acredito que tudo seria diferente, teríamos uma cidade melhor. Quando se há amor, brigas não 
acontecem por motivos banais, amizades não se desfazem, pais ensinam os seus filhos a alme-
jarem por uma cidade melhor, pessoas votam em propostas, a esperança de uma cidade melhor 
torna-se presente.melhor torna-se presente. ’’

‘’Essa tradição de adorar os símbolos da política já passou da hora 
de acabar, porém infelizmente não consigo ver o fim dela, já que as 
novas gerações são ainda mais fanáticas que as antigas. Os eleitores 
lajinhenses que estão vinculados à mascotes nunca votam nos candi-
datos, não votam nem nos partidos, mas votam apenas nos animais 
que representam a guerra mais burra que já vi. Não estou criticando 
candidatos ou qualquer outro, e sim o modo em que é feito a política.  
É  frequente ouvir dos eleitores fanáticos que eles preferem votar 
em um cachorro do que no candidato do outro partido, e eles falam 
isso no sentido literal! A política lajinhense, que já possui fama em 
toda região, é algo que se grega a população, onde os candidatos 
eleitos fazem apenas para que votou neles e não por todo o povo. 
Recentemente li uma frase sobre essa política em uma rede social e 
achei fantástica "enquanto votarmos em bichos estaremos vivendo 
em um zoológico." A população tem de parar de aceitar as migalhas 

prometidas nos palanques e eleger quem tenha ideais, interesse em melhorar e investir na cidade, 
pois infelizmente os moradores de Lajinha são reféns de trabalhos nas prefeituras, onde cada vez 
que mudar de governo os que não possuem estabilidade serão demitidos e os que são efetivos serão 
transferidos para lugares distantes. Lajinha precisa de indústrias, investimento em turismo e de uma 
urgente melhoria na infraestrutura, mas para isso acontecer o povo deve votar em um candidato 
descente e não em um mascote.’’

‘’Eu acho q os bichos não interferem, pois aqui são mesmo 
partidaristas votam na legenda e não no candidato

Se vc for no comício de um não poderá ir no dos outros, pois 
o certo seria ir em ambos para ouvia as propostas dos candidatos 
para q votássemos no melhor, com isso não procuram saber an-
tecedentes familiares e muito menos sobre a vida do candidato, 
assim votando no partido e não na pessoa

Adoradores partidários existem em todo o mundo, mas em 
Lajinha ainda ganha quem faz, fez ou poderá fazer o melhor 
para a cidade!’’

”O que você acha da política de Lajinha possuir mascotes? 
Você acha que isso pode causar um fanatismo ou prejudicar a cidade?

ENQUETE

Adriano Knupp,Técnico em Enfermagem lara Gomes V. Marins, Estudante e professora de História

Joyce lopes, Estudante de Direito e Estagiária na OAB

Carlos Henrique Nunes, motorista

MUNiCíPiO DE CONCEiÇÃO DE iPANEMA (MG) - GABiNETE DO PREFEiTO MUNiCiPAl - Decreto 
Municipal n° 457, de 25/7/2016. Define local público para reunião da COMISSÃO PERMANENTE 
DE liCiTAÇÃO, Comissão de Registro Cadastral, Comissão Permanente de Processos Adminis-
trativo e Sindicâncias, PREGOEiRA EXTRAORDiNÁRiA/ESPECiAl e sua equipe de apoio, dentre 
outros órgãos Colegiados do Município de Conceição de Ipanema e dá outras providências.  O 
PREFEiTO DO MUNiCíPiO DE CONCEiÇÃO DE iPANEMA (MG) SR. WillFRiED SAAR, no uso 
de suas atribuições legais, conforme lei Orgânica Municipal, considerando o princípio da publicidade 
prescrito no art. 37 caput da Constituição Federal; considerando a necessidade das sessões da 
COMiSSÃO PERMANENTE DE liCiTAÇÃO, Comissão de Registro Cadastral, Comissão Perma-
nente de Processos Administrativo e Sindicâncias, PREGOEiRA EXTRAORDiNÁRiA/ESPECiAl 
e sua equipe de apoio, dentre outros órgãos Colegiados do Município de Conceição de ipanema 
serem públicas e se possível acompanhadas com os interessados em geral; considerando a mu-
dança de sede da Prefeitura Municipal de Conceição de ipanema; decreta: Art. 1º Fica, por este 
decreto, autorizado aos Presidentes da COMiSSÃO PERMANENTE DE liCiTAÇÃO, da Comissão 
Permanente de Processos Administrativo e Sindicâncias, da Comissão de Registro Cadastral, da 
PREGOEiRA EXTRAORDiNÁRiA/ESPECiAl e sua equipe de apoio, dentre outros presidentes de 
outras órgãos colegiados em funcionamento no Município de Conceição de ipanema a se reunir no 
local denominado Avenida Geraldo de Barros, 192, Centro, primeiro e segundo andar, onde melhor 
se adequar, onde funcionava a antiga Prefeitura, para a consecução dos fins almejados por seus 
órgãos. Art. 2º A partir da edição deste decreto, este passa a ser o local oficial de reunião destas 
Comissões. Art. 3º Em função de neste local também se reunir outros órgãos, notadamente a AS-
SOCiF, Associação Cidadão do Futuro ou Guarda Mirim de Conceição de ipanema, MG, CNPJ 11 
139 347/0001-36, deve a SEMAF (Secretaria Municipal de Administração e Finanças) se reunir 
com o presidente desta entidade para comunicar esta decisão e delimitar os horários de uso por 
esta entidade para não prejudicar o andamento dos trabalhos dos demais órgãos colegiados da 
Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema e Município de Conceição de Ipanema, ficando 
claro que a prioridade de uso é dos órgãos da Prefeitura Municipal. Art. 4º independentemente 
de qualquer medida ou ação as comissões e órgãos Colegiados podem se reunir neste local, de-
vendo ser imediatamente avisado ao Presidente da ASSOCiF mencionado no artigo anterior para 
conhecimento. Art. 5º Este decreto entra em vigor na data de sua publicação. Art. 6º Revogam-se 
as disposições em contrário. Gabinete do Prefeito, em 25 de julho de 2016. Willfried Saar, Prefeito 
Municipal. Cinthya de Carvalho Saar, SEMAF (Secretaria Municipal de Administração e Finanças)
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Convenção aprova Sérgio Breder 
para prefeito de Manhuaçu

Em uma convenção concorrida realizada na 
Churrascaria Picanha no dia 04(quatro) de 
agosto de 2016, ás 19:00 horas, a convenção 

dos partidos PPS, PSDB, DEM, PHS e PEN o qual 
escolheram a chapa encabeçada pelo ex-prefeito 
de Manhuaçu Sérgio Breder, tendo como vice-
-prefeito Eduardo Portilho. A convenção contou 
com a presença de várias personalidades dentre 
elas destacamos o Deputado Federal Paulo Abi-
-Ackel, ex-deputado Sebastião Costa, Davi Costa, 
Pastor Jorge da Assembleia de Deus, e Eduardo 
Portilho. Sebastião Costa além dos cumprimentos 
disse: “Este momento é a oportunidade para refletir 
o lugar onde estamos morando. Os funcionários 
Públicos estão desmotivados, mas para mudar, 
não pode mudar de qualquer maneira, precisa ter 
responsabilidade. Sebastião destacou as mulheres, 
declarando que elas precisam participar para esta 
mudança, e ainda completou “Juntos podemos 
fazer muito”.  O Deputado Paulo Abi-Ackel após 
os cumprimentos, fez uma explanação da atual 
conjuntura política, expondo as necessidades de 

Manhuaçu e relembrando o muito que Sergio fez 
por esta cidade. “Nós temos que lutar pelo nosso 
estado, mas mais do que qualquer coisa nós temos 
que nos preocupar com a nossa cidade, com o nosso 
município, pois precisamos nos preocupar, porque 
qual de nós não fica preocupado com a rua da casa 
dos nossos pais? Quem não se preocupa com a água 

que bebemos? qual de nós não se preocupa com 
os nossos filhos nas ruas?’’,ele ainda destaca que 
‘’nós precisamos ter orgulho da nossa cidade’’, e 
acrescentou,’’ nesta noite está sendo traçado um 
rumo para a cidade, novo município, uma política 
eficiente, com boa educação e saúde, tendo mais 
obras em nosso município, para que possamos dizer 
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que Manhuaçu voltou a crescer, com melhor saúde, 
educação, trânsito, segurança. Foi aqui que viveu 
os meus avós e meus pais, foi aqui que meu pai se 
transformou em político, e eu carrego este legado 
comigo, e agora possamos fazer uma ligação direta 
do Palácio do Planalto com o gabinete do Prefeito 
de Manhuaçu.’’ ‘’Este é o momento da esperança 
de uma nova cidade’’, completou.

Após o encerramento do Deputado, foi a vez do 
candidato a prefeito Sérgio Breder ’’Manhuaçu vai 
viver a sua vida, e se eu ganhar, a vitória não será 
minha, e sim do povo de Manhuaçu, pois iremos 
revolucionar a nossa cidade.Vocês terão o prefeito 
que respeita os cidadãos desta cidade, posso dizer 
que a partir do dia 01 de janeiro do ano que vem 
se ganharmos, eu garanto que seremos um novo 
município.’’ Disse emocionado. 

O Pastor da Assembleia de Deus também disse 
belas palavras de apoio ‘’Os políticos estão de-
sacreditados nos dias de hoje. Quando Nailton 

entrou na Prefeitura nós ficamos felizes ao vê-lo 
nos representando, mas após a posse nós fomos 
esquecidos, e o Sérgio Breder sempre nunca nos 
esqueceu, e que durante a sua ausência, Manhuaçu 
ficou sozinha, ” e completou: ‘’Pessoas que não 
sonham não realizam, mas se tivermos alguém 
que sonha, se tivermos alguém que pensa e forma 
os pensamentos para a cidade, Manhuaçu voltará 
a viver’’. 

O candidato a Vice-Prefeito Eduardo Portilho 

também destacou: ’’Vamos inaugurar um período 
de humanização, respeitar a dignidade das pessoas, 
em compreendê-las, participar da vida das pes-
soas, não deixar com que marquem horário para 
conversar com prefeito. A função do Prefeito e 
Vice-Prefeito é olhar com carinho para as pessoas 
que ficam á espera na fila do SUS, não deixar com 
que os professores fiquem de lado, pois sem eles 
não teremos educação. É preciso respeitar mutua-
mente.’’ Disse.
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Com apoio de 10 partidos Cici Magalhães vai disputar a prefeitura de Manhuaçu

A convenção do PMDB em que lançou Cici 
Magalhães para prefeita e Renato da Ban-
ca para vice-prefeito ocorrida no dia 5 de 

agosto na Câmara Municipal às 17 horas com 
uma grande coligação dos seguintes partidos: 
PMDB, PROS, Solidariedade, PR, PTdoB, PT, 
PCdoB, PRB, PSD e PSDC. A maioria dos atuais 
vereadores também estão com a Cici e Renato, 
várias lideranças políticas estiveram prestigiando 
a convenção. O deputado João Magalhães, irmão 
da candidata foi o primeiro a fazer uso da palavra 
enfatizando que há muito tempo vem conversando 
com lideranças dos partidos que fazem parte do seu 
grupo político. João Magalhães faz parte da cúpula 
do governo de Minas e é do PMDB do Governo 
Federal, tendo assim maior facilidade para ajudar a 
cidade polo de Manhuaçu. “Quero agradecer todos 
os amigos, convencionais, presidentes de partidos, 
vereadores e os demais presente nesta reunião em 
que vamos traçar um novo destino para Manhuaçu. 
Hoje nós temos uma oportunidade ímpar de fazer 
o que Manhuaçu precisa, é hora de pensarmos em 
melhorar, fazer uma nova Manhuaçu para benefi-
ciar principalmente vocês que vivem e moram na 
cidade.Tenho um carinho enorme pelo município. 
Com o apoio de vocês vamos melhorar a cidade 
fazendo assim a diferença, com apoio e trabalho de 
cada um dos que apoiam a candidatura de Cici e Re-

nato. Vamos ganhar esta eleição e pode ter certeza 
que faremos dessa cidade um lugar melhor para se 
viver” e completou: ‘’Vamos juntos pela vitória.’’ 
O Candidato a Vice Prefeito Renato, ex-vereador 
e presidente da Câmara tem em Manhuaçu um 
trabalho exemplar como legislador autor de leis 
que ajudou bastante, é inegável sua honestidade 
e capacidade. “A emoção é grande ao candidatar 
para representar a cidade. Um dos nossos principais 
objetivos é colaborar com a nossa cidade, ajudar 
as pessoas com necessidades, queremos mudar o 
município para melhor. Somos homens e mulheres 
que queremos construir uma cidade nova, olhar 
para o futuro e focar na educação para as nossas 
crianças. Temos certeza que o clamor das ruas e das 
famílias irão chegar a nós. Nossos companheiros 
sabem para onde queremos levar Manhuaçu.’’ Afir-
ma Renato e completou: ‘’Somos unidos e jamais 
seremos vencidos.’’

A presidente do PT advogada Ivanilda e o ex-
-Secretário de Obras  João Magalhães também fa-
laram da importância dessa coligação, sendo que as 
lideranças petistas estaduais abonaram a coligação 
e irão trabalhar juntos para implantar políticas para 
melhorar a vida dos menos favorecidos.

Finalizando a reunião foi a vez da candidata falar. 
Emocionada e muito aplaudida Cici destacou a 
experiência adquirida na gestão de saúde regional e 

Candidato a vice renato "um dos nossos principais objetivos é crescer a nossa cidade, ajudar as 
pessoas com necessidades..."

a Candidata a Prefeita Cici magalhães: " Primeiro iremos melhorar a saúde, pois não há dignida-
de nos locais de atendimento, nos locais de saúde estão faltando o básico"  

a Candidata a Prefeita de manhuaçu Cici magalhães

Chegada da Cici e leitãoJoão amancio (PT)  e a advogada Ivanilda  presidente do PT manhuaçu
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Com apoio de 10 partidos Cici Magalhães vai disputar a prefeitura de Manhuaçu

anunciou sua vontade de desenvolver 
um governo participativo e dar mais 
dignidade ao povo. “Primeiramente 
agradeço a cada um dos que estão 
apoiando para melhorar a nossa Ma-
nhuaçu. 

Primeiro iremos melhorar a saúde, 
pois não há dignidade nos locais de 
atendimento, nos locais de saúde 
estão faltando o básico”. Explica a 
candidata, Cici comentou suas expe-
riências ao longo dos mais de 27 anos 
morando em Manhuaçu, lembrando 
que o grupo político dos Magalhães 
surgiu no ano 1990 e hoje conta com 
um grande grupo para a mudança 
que Manhuaçu necessita. “Eu não me 
sinto bem se as pessoas ao meu redor 
não estiverem bem. Vamos começar 
a partir de amanhã um plano de go-

verno organizado porque Manhuaçu 
pode ter uma saúde melhor, terminar 
o prédio do Hospital, não deixar as 
pessoas doentes sem um atendimento 
digno nos nossos postos de atendi-
mentos. 

Iremos melhorar o trânsito, a segu-
rança, as escolas e eu sei que posso 
contar com o apoio de vocês, podem 
vestir a camisa do nosso partido por-
que eu garanto que terão uma Cidade 
melhor. 

Agradeço por acreditarem que ire-
mos ultrapassar todos os obstáculos 
que por ventura surgirem. Com a 
força de vocês e dos demais colabo-
radores, a fé em Deus, seremos uma 
cidade bem melhor, e todos nós tere-
mos orgulho de Manhuaçu.’’ Frisou 
Cici Magalhães.

Deputado João magalhães: ’Vamos traçar um novo destino em manhuaçu"

a convenção aconteceu na Câmara municipal de manhuaçu
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 “O trânsito de Manhuaçu é caótico e pre-
cisa de uma solução, de pessoas para traba-
lhar na organização  para amenizar o caos 
que ocorre nos horários comerciais. Tam-
bém existe uma grande falta de um  Ceasa 
na cidade, pois o município está carente na 
área  de centros de distribuição de alimen-
tos. ”

“O município possui uma grande carência 
na área de lazer para as crianças, pois tenho 
filhos e não tenho lugar para levá-los para 
brincar e divertir.”

“A cidade precisa de mais lugares de lazer 
para os estudantes, precisa de mais leitos 
no hospital. É um município carente, o qual 
os manhuaçuenses precisam pensar muito 
no momento de votação, precisam escolher 
pessoas capacitadas para administrar a ci-
dade o suficiente para colocar a cidade polo 
em destaque que ela merece. Manhuaçu 
precisa muito mais do que uma simples per-
gunta: ‘O que Manhuaçu mais necessita?’” 

“Precisa de segurança pública para dimi-
nuir roubos e furtos na cidade, melhorar o 
saneamento básico. Precisa em primeiro lu-
gar possuir uma boa gestão financeira, por-
que sabemos que os recursos são poucos,e 
para isso, a sugestão é que seja colocado 
pessoas bem formadas e dedicadas para 
exercer com qualidades suas funções, cum-
prindo as normas vigentes e também o ho-
rário de trabalho.”

Estamos aproximando das eleições, e fomos saber de alguns moradores 
da cidade sobre o que eles acham que mais Manhuaçu necessita:

ENQUETE

Allyson Baraky. 
Advogado, morador do 
Bairro Santo Antônio.

Roosevelt Póvoa  Alex Pereira Hugo Costa
Proprietário do Póvoa Fotos, 
Centro de Manhuaçu.

Funcionário da Banca de Jor-
nais em frente ao Fórum, mo-
rador do Bairro São Vicente.

Estudante de Direito na Facul-
dade Doctum em Manhuaçu. 
Morador na Rua Capitão Rafael

Cici magalhães com renato de vice-prefeito, maria Imaculada com maurício Júnior de vice-prefeito, nailton heringer com professor eliéser ribeiro de vice, sérgio Breder com eduardo Portilho 
de vice-prefeito e Vinícius resende com Clea como vice-prefeita 

Surge de última hora mais uma 
candidata a prefeita de Manhuaçu
O jogo das negociações é mesmo surpre-

endente, o que se cogita, e aparecem 
nas redes sociais em um dia já não 

vale para o outro. Foi assim na convenção 
do PPS e PSDB do candidato Sérgio Breder 
onde participou a Maria Imaculada Dutra 
do PSB, já no dia seguinte ela aparece como 
candidata em outro grupo desvinculando do 

grupo tradicional que ela acompanhava há 
bastante tempo. 

Além da vaga que irá disputar à Prefeitura 
da cidade, foi definida a chapa de vereadores 
que irá concorrer às 17 vagas na Câmara de 
Manhuaçu.

Manhuaçu terá 5 candidatos à prefeitura 
de Manhuaçu.

Cici Magalhães ...................................... com Renato de vice-prefeito
Maria Imaculada ..................... com Maurício Júnior de vice-prefeito
Nailton Heringer .......................com Eliéser Ribeiro de vice-prefeito
Sérgio Breder ........................ com Eduardo Portilho de vice-prefeito
Vinícius Resende .................................. com Clea como vice-prefeita
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11º BPM promove 15º Passeio Ciclístico 
a Favor da Vida em Manhuaçu

No domingo, 07/08, 
o 11º Batalhão de 
Policia Militar reali-

zou a 15ª edição do Passeio 
Ciclístico a Favor da Vida. 
A concentração aconteceu 
na Praça Cordovil Pinto 

Coelho, Centro da cidade, a 
partir das 08 horas, e reuniu 
milhares de pessoas.

Os ciclistas percorreram 
várias ruas da cidade levan-
do muita alegria aos que 
acompanhavam o evento 

das calçadas e das sacadas 
dos apartamentos.

Depois de percorrerem 
todo o trajeto, os ciclistas re-
tornaram à praça do Centro 
da cidade e ainda puderam 
participar da distribuição de 
brindes e sorteio de prêmios.

Além do incentivo ao 

esporte e à participação da 
família, o passeio ciclístico 
tem como grande objetivo 
a conscientização sobre as 
regras de trânsito e o papel 
do ciclista. “Todo o passeio 
é focado na educação no 
trânsito, seguindo as regras 
de circulação e divulgando 

uma mensagem importante, 
especialmente por causa 
da presença de crianças e 
adolescentes”, destacou o 
comandante da Unidade, 
Ten Cel Sérvio Túlio Ma-
riano Salazar.

O tradicional evento pro-
movido pelo 11º Batalhão 

também objetiva a arre-
cadação de alimentos por 
meio de trocas de camisas 
do Passeio. Os mantimentos 
arrecadados serão utilizados 
para confecção de cestas 
básicas que serão doadas à 
entidades beneficentes do 
Município.
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JORNAL DAS MONTANHAS ENTREVISTA DR. XODÓ
nome: Geraldo Antônio Xodó dos Santos Féres;
Profissão: Advogado;
Filiação: José Antônio Nagib Féres e Gilca Santos Feres;

1- Qual sua opinião sobre o momen-
to político que o País atravessa?

De toda caminhada, como dizem os 
poetas, o mais difícil é o primeiro passo. 
O País tem dimensão continental, sei que 
não é fácil, mas carrego comigo o ditado de 
que devemos lutar sempre para melhorar o 
sistema, desistindo jamais, pois a vida não 
tem volta, o caminho é um só, a luta por 
dias melhores, seja do governo ou não, pois, 
o mais importante é a sociedade de mãos 
dadas procurar fazer o melhor.

2- Você pretende se candidatar nova-
mente?

Como disse o apostolo Paulo, combati o 
bom combate, guardei a minha fé e encerrei 
a pretensa carreira política, daí, sem cargo 
na verdade, me sinto mais feliz em poder 
servir como cidadão, hoje entendo que não 
se precisa de cargo político para estender a 
mão à sociedade, em especial aqueles que 
mais necessitam dentro da desigualdade so-
cial do País. Portanto enquanto viver servirei 
a sociedade com boa vontade até os últimos 
dias de minha vida, eis que de nada pode se 
culpar o povo e sim o sistema que um dia 
espero, ver resplandecer, lembrando aqui 
um ditado do meu velho pai, “ a vida é uns 
levando os outros”. 

3- Como o Sr. vê o Poder Judiciário em 
Manhuaçu e no País?

No país, o que sabemos é por conta da 
imprensa, a meu ver a regra é de que o Judi-
ciário é o pilar de sustentação da República 
a exemplo de sua interação, justa, digna, 
irretocável e irrepreensível em decisões 
ímpares tomadas para a manutenção da or-
dem pública no que diz respeito ao Estado, 
em combater o mal que assola o País, qual 
seja, a corrupção, não se afastando de deci-
sões nobres do papel que ocupa no mundo 
jurídico. Devendo avançar a cada dia, em 
busca de uma Justiça Justa e eficaz. Em 
nossa Comarca não se faz diferente, pois, 
dentre todos os Magistrados, o exemplo da 
Competência, seriedade, honra e dignidade, 
são por todos observados, em caráter sem 
jaça, eis que probos no exemplo de suas 
funções jurídicas e sociais, certo de que por 
todas as comarcas em que exerci a profissão 
posso ressaltar a de Manhuaçu como uma 
das melhores.

4- O que pode dizer a 
respeito dos seguimentos 
da Polícia Militar, Civil 
e Ministério Público em 
nossa Comarca?

Posso dizer por tudo que 
assistimos na mídia e pre-
senciamos no nosso muni-
cípio, que este País ainda 
se mantém de pé, graças ao 
Ministério Público, dentro 
de sua competência, digni-

dade e portas abertas à sociedade, fazendo 
valer o poder do bom Direito e excelência no 
exercício da função, combatendo a corrup-
ção a exemplo de nossos magistrados, com 
raríssimas exceções, no poder da caneta, do 
verbo e do bom Direito, o que nunca antes 
acontecido. 

Por outro lado, merece também meu 
respeito a instituição da Polícia Militar, 
pela regra, na maioria dos integrantes do 
quadro institucional, como também pela 
competência, organização e efetivação no 
combate para os quais foi criada e ainda 
mais por estar se tornando a cada dia, mais 
republicana. 

Quanto a policia Civil, não só em Ma-
nhuaçu, como em varias partes do País, não 
seria justo pensar diferente, pois, o efetivo na 
administração em especial pela direção do 
ilustre e honrado D. D. Delegado Regional. 
O que a torna merecedora, pelos seu pares 
se fazerem merecedores do prestigio, digno 
e honrado, como pontas de lança do poder 
judiciário, tornando a sociedade mais justa, 
independentemente da atuação de profissio-
nais do Direito, garantida na Constituição 
Federal em seu Art. 133, pois, Advogado 
não defende conduta e sim Direito. 

5- O que acha da administração atual 
e a quem pretende apoiar nesta eleição?

De há muito, não tenho me envolvido com 
a política, as decepções foram muitas, mas 
como todo poder emana do povo e em seu 
nome deve ser exercido, por tudo dou graças 
e nada mais e nada a menos posso dizer,  que 
desejo sorte a todos. Aprendi desde cedo que 
certo ou errado, um homem tem que tomar 
sua posição, pois, acredito na superação do 
ser humano e tenho percebido que na evo-
lução do tempo, redimindo-me de arroubos 
da juventude, tudo serviu para crescimento. 
Posso afirmar que, para ganhar ou perder, se 
Donald Trump ou Hillary Clinton fossem 
candidatos em Manhuaçu, meu voto seria da 
Hillary. Pois, um país se faz com mudanças 
e no momento eu digo com toda humildade 
que é hora de mudança, pois acredito nisto 
como eleitor e cidadão na esperança de dias 
melhores, especialmente em Manhuaçu.

6- Como Advogado, o que pensa a res-
peito de construção de novos presídios?

Penso que isso é uma lástima, na verda-
de é preciso mudar o sistema e o governo 

sabe como fazê-lo, se não o faz, como já 
lembrado, a melhor arma é o voto, pois, 
muito melhor do que cadeias é valorizar os 
professores e construir mais escolas.

7- O que tem a dizer a respeito da OAB 
da Comarca de Manhuaçu?

Na verdade, trabalhei contra a eleição 
do atual Presidente, mas a grandeza do 
homem está em reconhecer a boa gestão, 
ainda que tenha votado e/ou trabalhado 
em lado oposto, nesse particular, me vejo 
prazerosamente no reconhecimento de um 
trabalho implantado pela 54º subseção que 
também sempre fez parte dos nossos ideais, 
qual seja, devolver em pagamento ao povo 
a divida para com a sociedade na ocupação 
de tal cargo, certo de quê o trabalho da OAB 
na gestão atual, como lembrado, comunga 
com nossos ideais e merece nota 10, tanto 
a diretoria, os conselheiros e as comissões, 
merecedores, todos, de elogios implacáveis.

8- Qual a sua opinião quanto ao pro-
blema de saúde do País?

Na verdade, a saúde faz parte do sistema 
e este está falido, portanto não há que cul-
parmos os médicos e o conjunto de profis-
sionais integrantes do quadro, apenas o bom 
voto para elegermos homens e mulheres 
voltados a corrigir o sistema na esperança 
de mudanças.

9- Dilma, Temer e o Congresso, o que 
tem a dizer? 

Difícil, mas, como autoridades e entendi-
mentos políticos divergentes, merecedores 
de criticas diversas, na certeza de que nossa 
opinião em nada mudará tais convicções, 
pois, o que pode mudar é o que todos re-
clamam, como diz a campanha da Justiça 
Eleitoral, é o voto consciente.

10-  A seu ver, qual é a real importância 
do Advogado na Sociedade?

É a mesma de Juízes, Promotores, De-
legados, Professores, dentre todos os seus 
segmentos sociais, por um motivo simples 
“somos a sociedade e como tal iguais pe-
rante a Lei e com o compromisso de juntos 
trabalharmos por um mundo melhor, na 
prevalência do bom Direito e de uma Justiça 
Justa, no conjunto de um equilíbrio social, 

até porque, exercemos Função Pública 
Federal, sendo nossa profissão alcançada 
por garantias Constitucionais, com Estatuto 
Próprio, além de garantia de sigilo em toda 
nossa atuação. 

11- Como funciona seu escritório? 

Maravilhosamente bem, melhor do que 
merecemos, e, em especial, respondo a 
esta pergunta dizendo que: O sucesso de 
nossa atuação é provido por conta de nossa 
equipe, sem a qual não seria possível, a 
quem agradeço publicamente, a exemplo 
dos colegas: Dr. Paulo Sabino, Dra. Kelli 
Freitas, Dr. Nélio Nogueira, Dr. Mauro 
Bomfim, Assessor Jésus Sangi e demais 
estagiários, bem como a equipe que integra 
como o Rhuan Mageste, Hilda Domiciano e 
Regina Mageste Féres, tudo pelo espírito de 
solidariedade jurídica, técnica e prestigiosa, 
humanamente falando.

12 – Existe alguma área de atuação 
específica no escritório?

Como sobejamente sabido pela sociedade 
Manhuaçuense, já há mais de trinta anos ad-
vogo com ênfase na seara criminal, contudo 
não existe uma área específica de atuação 
pelo nosso escritório, pois contamos com 
diversos profissionais altamente gabaritados 
para atender aqueles que buscam e confiam 
em nós para solucionar seus conflitos juri-
dicamente. Assim, compreendo estarmos 
aptos para prestar um bom serviço a toda 
comunidade.  

  Que Deus aBençÔe a ToDos, 
hoJe e semPre, Com meu 

muITo oBrIGaDo!

Por Devair G. Oliveira – Jornalista
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POLÍCIA POLÍCIA
PM prende suspeitos de matarem garota de 13 anos

Caso da manicure encontrada morta em Pequiá

CARATINGA (MG) - 
Suspeitos da morte da jovem 
de 13 anos no bairro Coquei-
ro, em Manhuaçu, presos em 
Caratinga, horas depois, na 
manhã deste sábado, 06/08, 
no bairro Nossa Senhora 
Aparecida em Caratinga. 

Foram detidos um rapaz 
de 18 anos, Luiz Henrique 
Alves Fialho, e dois jovens 
de 15 e 17 anos. O quarto 
elemento detido em Caratin-
ga foi Tadeu Alexandre Bru-
no, 23 anos, que foi preso 
por favorecimento pessoal, 
já que os suspeitos estavam 
escondidos na casa dele.

Equipes da Polícia Mi-
litar de Manhuaçu fizeram 

levantamentos e consegui-
ram apurar que os jovens 
fugiram num táxi após o 
crime e foram para Cara-
tinga. Com apoio da equipe 
daquela cidade e militares 
de Manhuaçu, no início da 
manhã foram localizados 
os suspeitos na casa de um 
rapaz.

Segundo a PM, os envol-
vidos no crime em Manhua-
çu são dois menores de 15 
e 17 anos e Luiz Henrique 
Alves Fialho, de 18 anos, 
com quem a vítima já teve 
um relacionamento. Ain-
da de acordo com a PM o 
crime teria sido motivado 
por ciúmes, já que a jovem 

estava em um novo relacio-
namento.

A prisão foi realizada 
em um cerco bloqueio que 
contou com a participação 
de militares de Caratinga e 
Manhuaçu. O rapaz preso 
em Manhuaçu foi encami-
nhado para a delegacia, ele 
admitiu que esteve com Luiz 
Henrique antes do crime, 
mas negou envolvimento no 
homicídio.

PARALELEPÍPEDO 

A jovem Kailany da Rocha 
Pereira, 13 anos, foi morta 
com golpes violentos com 
um paralelepípedo em sua 

Acusado de duplo homicídio é preso
SERICITA (MG) - A Polícia Civil de 

Minas Gerais, através da 31ª Delegacia 
de Polícia Civil de Abre Campo, nesta 
sexta-feira, 05/08, prendeu Carlos Alberto 
Rosa, 43 anos.

Havia mandado de prisão contra ele. 
Carlos Alberto é investigado no duplo 
homicídio ocorrido na cidade de Sericita, 

na data de 18/07, que vitimou José Antô-
nio da Silva e Lúcia Helena Costa (irmã 
do investigado).

O crime causou grande comoção po-
pular, pois as vítimas foram assassinadas 
por golpes de enxada.  O investigado foi 
localizado nesta manhã em Sericita e preso 
pelos Policiais Civis.

A prisão preventiva foi decretada após 
representação do Dr. Felipe de Ornelas 
Caldas, Delegado de Polícia, que co-
ordenou a investigação, sendo a prisão 
executada pelos investigadores Antônio 
Guimarães de Souza e Ronaldo de Assis 
Mamedio.

Carlos Henrique Cruz

cabeça, por volta de 2 horas 
da madrugada de sábado, 
no bairro Coqueiro, em Ma-
nhuaçu.

Testemunhas contaram que 
a jovem Kailany foi agredi-

da no meio da rua Serafim 
Tibúrcio. Ao lado do corpo, 
havia um paralelepípedo.

O Corpo de Bombeiros foi 
acionado e socorreu a garota 
com traumatismo craniano 

grave até a Unidade de Pron-
to Atendimento (UPA), mas 
ela não resistiu e morreu ao 
dar entrada no serviço de 
emergência.

Carlos Henrique Cruz 

Por Devair G. Oliveira

A família possui muitas 
dúvidas e espera que a polí-
cia adquira depoimentos. Em 
Pequiá situado no município 
de Iúna (ES)  o caso da ma-
nicure que foi encontrada 
morta na tarde do dia 15 
de fevereiro deste ano. A 
família está indignada com 
a morosidade das autoridades 
para desvendar o caso. O 
corpo da manicure Adriana 
de Castro Pinheiro, 39 anos 
fora desaparecida do dia 
11/02, quando saiu de casa, 
em Pequiá, distrito de Iúna.

Com grande empenho da 
família e moradores, fora fei-
to uma intensa mobilização 
com cartazes e realizou - se 
várias buscas nas imedia-
ções, incluindo as margens 
do Rio José Pedro, que divide 
o distrito com Minas Gerais, 
na zona rural de Pequiá e 
Martins Soares.

Segundo o Capitão Wesley 
Machado, comandante da 
29ª Companhia de Polícia 
Militar, o corpo de Adriana 
foi encontrado na margem 
do rio José Pedro, no lado 
de Minas Gerais, na área 
de Martins Soares.  Capitão 
Machado, comandante da 
29ª Companhia de Polícia 
Militar de Manhumirim.

“Um morador da zona 
rural, ao passar pela estrada, 
percebeu o forte mau cheiro e 
acabou encontrando o corpo 
em estado de decomposição, 
próximo a uma árvore. O lo-
cal é muito perto do leito do 
rio, bem próximo de Pequiá.  
Dá para ir da comunidade 
até o local à pé”, detalhou o 
oficial da PM.

De acordo com a PM, o 
esposo da vítima relatou 
que na quinta-feira, Adriana 
pediu que ele a levasse para 
casa de sua mãe no córrego 
do Príncipe, por não estar 

se sentindo bem,  estando 
depressiva há vários dias e 
possuía consulta  marcada 
em um psicólogo, Adriana 
falava em suicídio.

O marido explicou-se que 
resolveu dar carona para dois 
rapazes até o alto da serra, 
pois haviam deixado lá suas 
motocicletas por estarem 
com documentação atrasada. 
Ele disse que Adriana falou 
que não ia junto e que fica-
ria ali no asfalto esperando. 
Quando retornou, cerca de 
10 minutos depois, não se 
localizou mais a sua esposa.

O perito informou que so-
mente o médico legista é que 
irá definir o que aconteceu, já 
que o corpo estava em estado 
de decomposição avançado e 
não sendo possível precisar 
ferimentos ou marcas de vio-
lência, no entanto, constatou 
–se que havia uma faixa de 
tecido presa ao pescoço da 
vítima, sugerindo que pode-

ria ter ocorrido um suicídio. 
A hipótese de homicídio 
também não foi descartada.

Família não acredita em 
suicídio: Familiares da mani-
cure procurou a nossa reporta-
gem para colocar sua versão, 
os familiares contestam a 
versão do marido que relatou 
que a mulher estava depressi-
va, segundo informações da 
família. “Entretanto, como 
pode uma mulher que sempre 
estava com suas unhas bem-
-feitas, cabelo arrumado e ale-
gre, poder estar depressiva? ” 
Indaga a irmã.

“Outra preocupação é que 
não foi feito perícia no te-
lefone da manicure, que 
segundo informações o ma-
rido retirou o chip e passou 
o aparelho para outra pes-
soa, outra versão dada pela 
família é que eles possuem 
dúvidas, pois logo após o de-
saparecimento da manicure o 
marido apareceu com alguns 

arranhões e um ferimento 
parecendo uma mordida, 
porém nada disso foi leva-
do em consideração pelas 
autoridades responsáveis. 
E agora depois de 6 meses 
será que ainda irão conseguir 
as provas que deixaram de 
recolher? Queremos que a 
polícia colha os nossos de-
poimentos e cheque com a 
versão do Paulo (marido da 
manicure)”. Argumenta os 
familiares. 



14 9 de agosto / 2016acesse: www.jm1.com.br

HORÓSCOPO
ÁrIes – de 21/3 a 20/4 A criatividade será mais um ponto 

positivo para conseguir se destacar e de forma objetiva de-
monstrar seu ponto de vista aos demais. Outro destaque é o 
carisma e a força com que incentiva as pessoas a trabalharem 
e também mostrarem seus valores. Enfim, seu bem-estar 
praticamente depende dos outros.

relaCIonamenTos: o amor está tranquilo e poderá fornecer muitas alegrias 
que lhe encherão de entusiasmo. Para quem estiver “só”, a partir da segunda 
quinzena pode pintar aquele clima com alguém. incentivo de amigos não faltará.

Touro – de 21/4 a 20/5 Já que a família é uma forte base de sustentação 
emocional e material, agora há maior poder pessoal e liberdade para conquistar 
maior independência em vários sentidos, sobretudo porque necessita alicerçar 
a tão sonhada estabilidade. O lar e a vida no trabalho tem tudo para merecer o 
equilíbrio necessário, você pode.

relaCIonamenTos: seu carisma e poder de conquista têm lá suas vanta-
gens, principalmente nesta primeira quinzena. A família está em destaque e com 
isso surgem diversos questionamentos para serem respondidos de forma solidária. 
Na relação amorosa é preciso saber escolher bem as palavras antes de proferi-las.

GÊmeos – de 21/5 a 20/6 Com o Sol em leão, inevitavelmente estimula e 
favorece seu poder de comunicação para conquistar o que necessita. Estabe-
lecer novos contatos, resgatar outros, pode conferir boas oportunidades para 
um futuro bem próximo. Pensamento positivo e não se desestimule com uma 
ou outra dificuldade.

relaCIonamenTos: a vida social e os contatos com parentes e amigos 
próximos podem ser estimulantes para manter o foco. Procure revelar algo im-
portante somente a quem tem inteira confiança. A vida romântica tem tudo para 
estar acesa, pois você consegue conquistar corações de maneira simples e de 
forma quase imperceptível.

CÂnCer – de 21/6 a 22/7 Há mais confiança para montar estratégias e segu-
rança para partir para novos caminhos ou se estabelecer naquele em que está. 
É possível que surjam novas ideias que podem lhe estimular a estudar outras 
formas de conseguir lucrar. Suas ações e vontade lhe empurram para frente, só 
que agora com novas armas, como a tecnologia e informações.

relaCIonamenTos: é possível que enganos comprometam a relação 
afetiva, mas nada como um bom diálogo ou uma curta viagem para deixar tudo 
certinho. Algumas cobranças também podem pintar e a dica é sempre apelar ao 
bom senso e estimular o amor. Para quem estiver só, brilho não falta para chamar 
atenção de alguém especial.

leão – de 23/7 a 22/8 Sua experiência e maturidade contarão imensamente 
para conduzir seus planos e separar o joio do trigo para poder alçar voos impor-
tantes neste segundo semestre. Continua a energia da semana passada para 
respeitar seus limites, só que agora as experiências têm um poder de aprendizado 
para ensinar melhor sobre a natureza das pessoas.

relaCIonamenTos: o momento não é de alimentar expectativas e esperan-
ça no príncipe encantado, pois a vida é real. Controle seu sentimento de posse, 
principalmente diante do ditado: “Ninguém é mudado por ninguém e sim por si só”. 
Isso acaba sendo desafiador, mas exercerá um forte papel na condução do amor.

VIrGem – de 23/8 a 22/9 Nesta segunda semana, suas características e 
qualidades tendem a se acentuar, facilitando um olhar mais profundo e decisivo 
sobre as pessoas e sobre as coisas de forma geral. Ser ética e honesta consigo 
é um bom exercício para equilibrar as necessidades e os interesses pessoais 
com os de terceiros. E a vida vai passando e transformando a maneira de pensar.

relaCIonamenTos: o amor ou uma nova paixão são coisas que devem 
ser encaradas de forma séria. Só que agora, tem-se a impressão de que tudo 
isso parece entrar numa espécie de jogo de esconde, típico da influência do 
poderoso Plutão.

lIBra – de 23/9 a 22/10 Sua vida social continua forte, pelo menos convites 
não faltam para o cumprimento de agendas com amigos. Tudo isso é muito bom, 
areja a mente e é revigorante em alguns momentos. Só que agora começam a 
surgir ideias mais ligadas à responsabilidade e a realizar planos futuros numa 
espécie de mea culpa entre o que fez e o que deixou de fazer.

relaCIonamenTos: é possível se sentir atraída por pessoas vizinhas ou 
que estejam próximo ao seu cotidiano. Uma atração também por pessoa que tenha 
intelectualidade elevada não está escapo. O clima do amor passa por ambientes 
da área do conhecimento.

esCorPIão – de 23/10 a 21/11 É possível que algumas dúvidas na área dos 
estudos ou na área profissional ainda pairem no ar. Há novidades por vir, pois 
começa a se materializar no fim do túnel a resolução de situações pessoais, voca-
cionais e profissionais que podem ajudar a entender melhor sobre suas escolhas.

relaCIonamenTos: a segurança de ter uma pessoa ao seu lado para ajudar 
a refletir pode ter um papel de relevância no momento. Se estiver no início de um 
relacionamento, poderá se deparar com novas emoções e começar a pensar em 
levar tudo a sério, por mais que não admita.

saGITÁrIo – de 22/11 a 21/12 A energia reinante no campo dos sagitarianos 
permite sonhar e realizar ações que visam ampliar os horizontes, só para variar. 
Para se chegar a isso, os caminhos são diversos, porém o mais importante é 
entender que escolhas terão de ser realizadas, pois o mundo lhe aguarda, com 
ou sem aventuras. isso é só um dos estímulos do período.

relaCIonamenTos: é possível que a falta de tato ou a dificuldade em 
demonstrar seu ponto de vista interfira na relação amorosa e na social, sobretudo 
por causa da forma como poderá usar as palavras e métodos. O período está 
para construir pontes e não muros. Ouvir e se colocar na posição do outro é um 
ótimo exercício para confortar o coração.

CaPrICÓrnIo – de 22/12 a 20/1 Contratempos para lidar com determinados 
tipos de problemas podem acontecer. Uma das dicas é conferir os detalhes, as 
minúcias e a relação entre custo e benefício antes, por exemplo, de aceitar algo 
ou ter de contrair uma dívida. É apenas uma fase que servirá para aprendizados 
significantes.

relaCIonamenTos: o lado emocional está muito intenso. Muitas vezes 
é preciso uma válvula de escape para poder deixar a energia fluir seja em um 
relacionamento ou no próprio trabalho. Quem estiver no início ou prestes a entrar 
numa relação, de sua parte pode esperar intensidade e se for correspondida, 
deixe que o tempo responderá.

aQuÁrIo – de 21/1 a 19/2 É bom tentar colocar em ordem a agenda e as 
ações no trabalho para poder fluir melhor e, quem sabe, dimensionar os seus 
próprios limites. Nesse processo a prática de avaliações sistemáticas poderá 
ajudar bastante no planejamento pessoal. O planeta Saturno dá uma pequena 
ajuda para separar o joio do trigo.

relaCIonamenTos: a relação mais duradoura está mais forte e simples 
questionamentos não comprometem o todo. Quem está numa relação em início ou 
com aquele famoso “chove não molha” pode ser levado a assumir se vai ou não vai 
ficar séria a situação. A partir daí, muita coisa pode acontecer, até um rompimento.

PeIXes – de 20/2 a 20/3 A prioridade a partir desta semana é o trabalho. 
Executar tarefas com excelência e as escolhas em fazer bem feito cada tra-
balho será sua, pois há uma boa perspectiva de futuro pela frente e a intuição 
influencia nesse processo. Oportunidades e desdobramentos podem acontecer 
e é possível assumir novas ações e responsabilidades.

relaCIonamenTos: a vontade de viver uma boa ou esplêndida história de 
amor não acaba assim do dia para noite. Sempre há espaço para sonhar diante 
da realidade nua e crua da sociedade. O ideal, para quem já estiver vivendo 
esse amor, será equacionar interesses diversos com o melhor, evidentemente, 
para ambos.

astrológica por Claudia Vannini

                            ENTRETENiMENTO
CAÇA-PALAVRAS

CURIOSIDADES
Quem inventou os óculos? As primei-

ras lentes corretivas para a visão surgi-
ram no século i d.C. Essas lentes eram 
feitas com pedras semipreciosas. Agora, 
os óculos mais parecidos com os que co-
nhecemos hoje, só surgiram em 1270, na 
Alemanha. Os óculos, com aros de ferro 
e unidos por rebites, ainda não possuíam 
hastes fixas.

No século XVii, foram inventados os 
óculos com suportes nas orelhas. Robert 
Grosseteste e Roger Bacon criaram os 
primeiros óculos modernos, mas foi Ben-

jamin Franklin, em 1785, que inventou os 
primeiros óculos bifocais para enxergar 
de longe e de perto.

A produção de óculos modernos co-
meçou em 1850. Em 1864 Donders, um 
oftalmologista holandês, estabeleceu 
o tratamento dos defeitos da visão com 
óculos de grau. O uso das lentes para 
correção da visão foi possível graças às 
leis da refração de Snellius, formuladas 
entre 1600 e 1620.

No Brasil, os óculos surgiram no século 
XVi, trazidos pelos portugueses

SEtE ERROS

homenagem Póstuma
A sogra do cara morreu e, como não 

podia deixar de acontecer, o cara tomou 
o maior porre. Realmente, chapou o coco! 
Tava tão bêbado, que na hora da crema-
ção da sogra ele já nem se segurava mais 
de pé.

Toda a família chorava em volta da urna 
onde a velha estava depositada, menos o 
genro. Aí ele, mais do que pra lá de Bagdá, 
resolveu fazer uma homenagem pra sua 
“quase mãe”.

Cambaleando, ele subiu em cima de uma 
cadeira e com ajuda dos parentes, encheu 
o peito e mandou ver:

— E (hic), agora pessoal, uma salva 
(hic), de palmas pro “Assador”.

Amigo de Confiança
De partida para a guerra, um soldado 

muito ciumento resolveu colocar um cinto 
de castidade na esposa, temendo ser 
traído.

- Não é justo, posso morrer na guerra e 
minha mulher é muito jovem. já sei, darei 
a chave ao meu amigo de confiança, e 
se algo acontecer comigo, ele poderá 
solta-la.

Mo dia da partida, mal tinha cavalgado 
200 metros, ouviu a voz do amigo, que 
corria desesperadamente em seu encalco.

- Que aconteceu amigo, o que houve?
- Companheiro! - disse o outro, total-

mente sem folego. - você deixou a chave 
errada!

os reis do Gado
Dois amigos fazendeiros se encontram 

depois de muito tempo e, a certa altura da 
conversa, o primeiro pergunta:

- E aí, Durval? Com quantos alqueires 
está a sua fazenda?

- Já tá com quase cem alqueires e a sua?
- Só pra você ter uma idéia, pela manhã 

eu saio de casa, ligo meu Jeep e ao meio-
-dia ainda não percorri nem a metade da 
minha propriedade.

- Entendo... eu também já tive um carro 
desses! É uma merda...

Bafo Cruel
Era uma vez um cidadão com um bafo 

de onça tremendamente horrível.
Certa vez foi acampar com dois amigos 

e os três dormiriam juntos na mesma 
barraca. Os amigos, sabendo do famoso 
bafo, disseram:

- Se você for falar algo, nos cutuque para 
enfiarmos a cabeça embaixo da coberta, 
assim evitamos esse seu bafo cruel...

Ele concordou e os três foram dormir.
Certa hora da madrugada ele cutucou os 

amigos e esses esconderam-se embaixo 
das cobertas. O camarada do bafo fedido 
disse:

-Peidei!

horIZonTaIs

3 - Tecido de lã ou de pêlos, 
emaranhados e empastados por 
pressão, empregado no fabrico 
de chapéus, discos de polimen-
to etc
6 - Em que há perigo
8 - Conjunto de operações exe-
cutadas por uma empresa en-
volvendo a vida de um produto, 
desde a planificação de sua pro-
dução até o momento em que é 
adquirido pelo consumidor
10- Aquele que recebeu supre-
mo grau em uma faculdade uni-
versitária
13- Em que não há piedade
14- Causado por dolo
16- Namoro ligeiro, sem conse-
qüência
18- Que, ou o que impugna
19- Cheio de raiva 

VERTICAIS

1- Falto de carinho
2- Que tem pretensões ou vai-
dade
4- Alegre, gracioso
5- Em que há nós ou saliências
7- Qualidade de médium
8- Que contém mel
9- Que produz muitos frutos
11- Conjunto de coisas miúdas
12- Que exala fumo ou vapores
15- Que se refere a lava
17- Que causa terror

R
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Polícia é chamada até casa de Justin Bieber
 A polícia foi chamada à casa de Justin 

Bieber depois que uma fã ansiosa esperou 
12 horas do lado de fora da propriedade 
para vê-lo.

O cantor, de 22 anos de idade, chegou à 
sua residência em Los Angeles na última 
sexta-feira (29.07.16) para descobrir que 
sua equipe de segurança tinha chamado a 
polícia, porque a menina - que acaba de 
completar 18 anos e queria tirar uma foto 
com Justin para comemorar seu aniversá-
rio - não deixaria o local, de acordo com o 'TMZ'. Policiais falaram 
com a garota, mas não podiam fazer nada, uma vez que ela estava 
em uma rua pública, o que levou Justin mais tarde a se prontificar a 
falar com ela e explicar que ele já não tira mais selfies com os fãs. 
No entanto, ela ficou tão feliz de conhecer seu ídolo que acabou indo 
embora sem fazer alarde.

Enquanto isso, Justin revelou anteriormente que não irá tirar mais 
fotografias com os fãs.

Ele escreveu no Instagram: "Se acontecer de me vir em algum 
lugar, saiba que não vou tirar uma foto. Parei de tirar fotos Tem 
chegado ao ponto que as pessoas não vão mesmo nem dizer oi para 
mim ou me reconhecerem como um ser humano, me sinto como um 
animal de zoológico, e quero ser capaz de manter minha sanidade".

Justin também insistiu que ele não deve nada aos seus fãs, apesar 
do apoio leal deles.

Ele acrescentou: "Sei que as pessoas vão se decepcionar, mas não 
devo fotos a ninguém. E as pessoas que dizem: 'mas eu comprei um 
álbum seu'. Você tem meu álbum e você pagou pelo que você obte-
ve: um álbum! Não diz no regulamento que sempre que você me vir 
você também terá uma foto (sic)".

Gugu pode ficar fora da programação 
da Record em 2017

A direção da Record está tntando 
decidir quais produtos permanecerão 
em sua grade ano que vem. E na área 
do entretenimento, Gugu passa a ser 
dúvida apesar de render boa audiência 
em seu programa atualmente.

De acordo com o site UOL, isso se 
deve a uma renovação de contrato já 
que o compromisso atual com a emissora se encerra em dezembro.

Diante da tentativa de se reestruturar economicamente, progra-
mas de temporada como "Power Couple", "Batalha dos Confeitei-
ros", "Troca de Família" e "A Fazenda" só serão autorizados a dar o 
"start" em suas produções depois de terem seus orçamentos conclu-
ídos e aprovados.

Angelina Jolie se torna professora de uma 
universidade dos Estados Unidos.

Angelina Jolie se afastou das telonas 
para se dedicar a alguns projetos pessoais. 
Apesar de sua aparência ser preocupan-
te, a atriz mostra que está em sua melhor 
fase e fazendo a diferença de seu próprio 
jeito. Segundo informações da Us Maga-
zine, Jolie foi contratada como professora 
temporária em uma universidade em Wa-
shington, capital dos Estados Unidos.

A bela já fez este tipo de trabalho em 
Londres. No país norte-americano, no entanto, Angelina comparti-
lhará seus conhecimentos em palestras, workshops e pesquisas fo-
cadas na segurança e bem-estar das mulheres - algo que a estrela faz 
com muita paixão.

- É vital que tragamos a discussão do avanço dos direitos das 
mulheres e a impunidade dos crimes que afetam a mulher, assim 
como abusos sexuais. Eu estou procurando ensinar e aprender com 
os estudantes, assim como compartilhar minha própria experiência 
trabalhando junto com o governo das Nações Unidas, declarou a 
atriz em maio deste ano sobre suas aulas.

Ainda bem que Jolie se preocupa com uma questão como esta! E 
você, teria vontade de aprender com a bela?  

Barraco em público: 
ficha da Mili está caindo?

Que Fernanda Souza morre de ciúme de Thiaguinho não é novida-
de no mundinho pantanoso dos famosos.

Mas fazer barraco em público era algo que a eterna Mili de Chi-
quititas evitava, pois não queria que ninguém soubesse das crises de 
seu casamento.

Mas de tanto ser avisada pelas pessoas a res-
peito do jeitão do maridão, a ficha da moça está 
caindo...

Na abertura da Olimpíada, segundo o jornal 
Extra, Fernanda Ciumenta Souza deu piti com o 
pagodeiro, pois percebeu que ele estava olhando 
muito para a modelo Izabel Goulart.

Até discutiu com Thiaguinho na frente de al-
gumas pessoas.

Para disfarçar, Mili até aceitou fazer foto (veja 
acima) ao lado da bonitona e do marido saidinho. 
Mas certamente depois o pau comeu em casa...

Xiiiiiii...

Claudia Ohana é internada 
em hospital do Rio de Janeiro
Claudia Ohana precisou ser internada na Clí-

nica São Vicente, no Rio de Janeiro, na última 
segunda-feira (1), para tratar um quadro de diver-
ticulite - uma inflamação no intestino grosso.

A atriz foi submetida a uma cirurgia na última 
terça-feira (2) e deve ter alta ainda nesta semana, 

segundo o jornal "Extra". No entanto, ainda precisará de repouso 
para a recuperação.

Vale lembrar que o trabalho da veterana na Globo precisou ser in-
terrompido para seu tratamento. Atualmente, Ohana está no elenco 
da novela "Sol Nascente", substituta de "Êta Mundo Bom" na faixa 
das 18h da emissora.

Anitta rebate ‘alfinetada’ de 
William Waack no ‘Jornal da Globo’ 

e ganha torcida na web
No fim da festa de abertura da 

Olimpíada do Rio, o clima era de 
celebração: o espetáculo emocio-
nou o público, agradou à imprensa 
internacional e deixou os comenta-
ristas da Globo comovidos. “Foi o 
show da minha vida”, resumiu um 
empolgadíssimo Galvão Bueno. 

Um integrante da equipe da emissora, no entanto, parecia disposto a 
aproveitar o momento para polemizar: William Waack fez perguntas 
cortantes logo após a cerimônia para convidados como o diretor Fer-
nando Meirelles e, principalmente, a cantora Anitta. A participação 
da funkeira na apresentação dividiu opiniões. Ao lado de Caetano 
Veloso e Gilberto Gil, ela mostrou uma faceta comportada. Apesar 
dos elogios nas redes sociais, Waack parecia pronto para “desmon-
tar” a estrela. Não conseguiu e ainda foi criticado pelos internautas. 
Primeiro, o jornalista perguntou se a Anitta que se apresentou era a 
“verdadeira Anitta”. Ela respondeu que sim, que seu interesse por 
música passa por vários estilos musicais e que ela é eclética. Não 
contente, o apresentador quis saber se ela teve medo de rasgar o ves-
tido que usou na apresentação. “Medo? Não tive medo de nada. A 
última coisa em que eu estava pensando era no vestido. E o vestido 
já estava um pouco rasgado mesmo”, brincou.

Claudia Leitte ignora 
novamente filho de 

Galisteu
Adriane Galisteu deve se arrepen-

der amargamente de ter convidado 
Claudia Leitte para ser madrinha de 
seu único filho, Vittorio, em vez de 
chamar alguém próximo de verdade, 

uma pessoa da família, uma amiga sincera etc. Ela convidou Clau-
dinha só para ganhar mídia, claro, para aparecer em sites, revistas, 
programas de TV, mas as duas nunca foram (e nunca serão) amigas 
de verdade. Agora o menino deve achar estranho não ter uma madri-
nha verdadeira que goste dele, como seus amiguinhos, por exemplo. 
Vittorio fez seis anos nesta semana e, como de costume, Claudia 
Leitte não apareceu à festinha de aniversário do afilhado, tadinho. 
Desde o batizado, esse garoto é desprezado pela madrinha famosa. 
Ele que se entenda com a mãe deslumbrada...

Ex de Frank Aguiar toma calmante 
em excesso e vai parar no hospital: 

“Ele coagiu minha filha”
Frank Aguiar estava com pedido de prisão, acusado de atraso de 

pagamento de pensão alimentícia para sua filha mais velha, Luma, 
de 20 anos. O valor que teria de ser pago seria de R$ 69 mil.

A moça estava em Fortaleza e mandou uma carta (por meio de 
mensagem de celular) autorizando a suspensão do processo. O ad-
vogado do cantor usou a carta e conseguiu cancelar o mandado de 
prisão.

Frank disse ao blog que Luma era influenciada pela mãe, Andréa 
César (com quem ele teve um envolvimento no passado).

O blog procurou Andréa nesta sexta (5). Chorando muito, a mãe 
de Luma disse:

"Ele coagiu minha filha, ela estava longe de mim, viajando de 
férias. E ela fez uma carta abrindo mão de tudo. Não acredito que a 
tonta da Luma fez isso.

Estou muito mal, de verdade. Estou no hospital. Desculpe a mi-
nha voz. Estou grogue de tanto remédio que tomei. Estava mal, de-
siludida, tomei dois vidros de Rivotril.

Nunca fiz nada de mal para o Frank, só queria justiça.
A Luma não podia fazer isso comigo. Não sei o que fiz de errado a 

não sei amar e mimar essa menina e agora ela fazer isso".
Desde os meus 15 anos sofro na mão deste cara. Fui mãe aos 16. 

Minha vida toda foi para cuidar dela como se estivesse cuidando de 
uma princesa. Ela sempre bem arrumada, toda enfeitadinha. Mas 
não pense que era obra do pai, porque ele nunca deu um chinelo 
rasgado. Era tudo eu.

Ela ficou internada várias vezes e ele não visitava. O hospital fi-
cava a três quilômetros da casa dele. Fiquei a vida inteira com ela, 
nunca larguei ela. E agora ela faz isso. Não tem justificativa.

E não é por conta dos R$ 69 mil porque isso não muda a vida de 
ninguém. É pela Justiça".

Frank afirma que ajuda a pagar os estudos, plano de saúde, rou-
pas, cabeleireiro para a filha. E diz que está bem com a filha, que se 
acertou com ela.

"Ajo de boa fé com meus filhos. Pago tudo para eles sem pedir 
recibo. Não preciso ficar depositando na conta das mães deles, mas 
não deixo de faltar nada para eles".

Além de Luma, Frank tem um filho com Renata Banhara, outro 
com uma moça chamada Fernanda, e uma filha com Aline, sua úl-
tima mulher.

Fátima Bernardes acha Biel ingrato
Depois de circularem 

posts antigos do Twitter 
de MC Biel em que ele 
detona famosos, como 
Fátima Bernardes, a apre-
sentadora ficou chateada, 
segundo uma pessoa que 
trabalha com ela na Glo-
bo.

A mulher de William 
Bonner comentou nos 
bastidores que o menino 
é um ingrato, pois ela o 
recebeu em seu programa 

para ele divulgar seu trabalho como funkeiro.
De forma elegante, pois barraqueira é uma coisa que Fátima não 

é, ela deu sua opinião sobre a decisão de Biel de dar um tempo na 
carreira por estar com a imagem arranhadíssima:

"De vez em quando é bom dar uma parada para refletir mesmo, 
faz bem, acho que é um bom momento". Mas quem trabalha com 
a jornalista deixou escapar que ela realmente não gostou de saber 
que o cantor a alfinetou. Fátima recebeu Biel em seu programa sem 
saber que ele já tinha falado mal dela.

Ele poderia ter ao menos apagado os posts antigos de sua rede 
social, né?

Paula Fernandes tenta pegar de Sula 
Miranda título de Rainha dos 

Caminhoneiros e cria saia justa
 
Paula Fernandes, que vive tendo shows desmarcados por falta de 

público, anda atirando para todos os lados. Agora quer pegar carona 
no sucesso de Sula Miranda e ser a nova Rainha dos Caminhoneiros, 
título que é de Sula há 30 anos. Em comemoração ao Dia dos Ca-
minhoneiros, uma marca conhecida de caminhões levou Paula para 
fazer show surpresa na Festa do Carreteiro de Aparecida, em São 
Paulo, e lá deram o título de Sula para ela. Só que o público estava 
lá esperando por Sula e não por Paula Fernandes...

O curioso é que Paulinha ainda fez entrada triunfal em cima de 
uma carreta, pagando de rainha… E depois fez o show. Isso pegou 
muito mal para ela. Como pode isso, gente? Forçou a barra, hein...

Procurada pelo blog, Sula Miranda, que estranhou a atitude de 
Paula Fernandes, disse:“Quem decide isso é o público. Se há 30 
anos sou a Rainha dos Caminhoneiros, estou pronta para o que o 
meu público, os caminhoneiros, decidir, pois quero que eles fiquem 
bem e felizes. Faço trabalho para os caminhoneiros há anos. Em to-
dos os meus CDs, sempre gravei música para eles. Quantas músicas 
de caminhoneiro a Paula Fernandes já gravou?

Pergunte para os caminhoneiros quem é a rainha deles". Xiiiii...

 



16 9 de agosto / 2016acesse: www.jm1.com.br

Pesquisas eleitorais para 
controle interno e registradas 

(33) 3331-8409 *98887-8409

Patrícia, uma das voluntárias moradora em 
ribeirão Pires sP ao lado do atleta de natação 

Chad le Clos - sul africano, que venceu o 
michael Phelps nas olimpíadas de londres 

e, assim, conseguiu ouro e Phelps Prata, nos 
200m nado barboleta

Bernardo afonso araújo de souza, comemorou 
seu quinto aniversário dia 4 de agosto de 2016. 

Parabéns e muitas felicidades

uma grande homenagem de Thiara para a sua família, o qual ela ama tanto.aproveitando e 
desejando um Feliz dia dos Pais para seu pai Dnar do restaurante só Pra nós,e dizer que o ama, 

além de amar também sua mãe maura e seu amado e querido irmão altielis. amo vocês!


